
平成２９年１月２０日 

保護者の皆様  

                              川西市立川西北幼稚園 

                                

 

「学校評価についてのアンケート」結果について 

 

冬本番を迎えていますが、冷たい風が吹く中を子どもたちは元気に園庭で遊んでいます。 

平素より保護者の皆様には、本園の教育にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申しあげます。

２学期末には「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。アンケート

から分かった本園の現状と課題をお伝えし、さらに信頼をいただける幼稚園となるよう、今後の

教育活動に取り入れてまいりたいと思います。 

 

前年度の調査の中で課題ととらえ、取り組みに対して改善を試みてきた項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

 

今回の調査で、ア「そう思う」が 80％を超える項目は 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑦幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑪幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑬幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

⑭幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

これらの項目は、本園の特色として、今後も継続して実践に努めます。 

 

今回の調査で、ア「そう思う」のポイントがやや低めの項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑨保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

 

これらの項目は重点課題ととらえ、保育の工夫や援助のあり方について研究を重ねて実践に

生かしてまいります。 



【アンケート項目】 

 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑦幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑧幼稚園は、子どもの様子や育ちを、降園時やクラスだより、ホームページなどで分かりやすく伝えている 

⑨保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑩幼稚園は、保護者からの相談に誠実に対応している 

⑪幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

⑬幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

⑭幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

【アンケート集計結果】 

 

○実施日 平成 28年 12月 12日～12月 16日 

○回収率 91.3%（配布数 69、回収数 63） 
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【自由記述欄より】 

 

 ○いつも楽しく幼稚園に通い、充実した毎日を送っています。 

○先生方の子どもたちへの「考えようとする力を育む」姿勢に共感し、家庭でも意識するよう

にしています。 

 ○自分で考えてみる、ということが増え、遊びを通して工夫したり「次はこうしてみようかな」

と想像を膨らませたりしながら楽しんでいる場面が増え、想像力や発想力が豊かになったと

感じています。 

 ○広い園庭にある花木、畑のおかげで、虫好きのわが子が思う存分楽しんでいます。 

 ○季節を感じられる園庭があることが、子どもを川西北幼稚園に通わせたいと思った一番の理

由です。 

○幼い子ども一人一人に気を配るのは大変なことと思います。これからもよろしくお願いしま

す。 

 ○ホームページをよく見ています。子どもも一緒に見て「今日こんなことしたよ！」とたくさ

ん話をしてくれるので、毎回楽しみにしています。 

○幼稚園の様々な取り組みから、子どもの様子がよく分かります。 

  →貴重なご意見をありがとうございます。  

   今後とも、本園のよさが継続できるよう努力してまいります。 

 

 ○園庭開放時に自転車の練習ができるのはありがたいのですが、乗れる子のスピードが速すぎ

て怖いです。子どもがぶつかった時もあり、プリントだけでなく保護者の皆さんへ声を掛け

てほしいです。 

→園庭開放中は、保護者の皆様がお子様の様子や安全を見守っていただくよう、改めてお願

い申しあげます。みんなが心地よく遊べる園庭開放でありたいと思います。 

 

○幼稚園付近の道路の側溝にふたがなく、危ないと思っています。 

 →通園路の安全を図ることができるよう、関係機関へ依頼いたしました。 

  

 ○感想カードを回収ボックスに入れるようにすれば、書きやすいと思います。 

   →お気づきのことを幼稚園に伝えにくく思われていること、申し訳ございません。一度検討

させていただきます。もしよろしければ、園長や教頭にお話しいただけませんでしょうか。

心配事や気になるお話こそ、直接ご意見を賜ることが大切だと考えています。 

  

 ○参観日に下の子どもが遊べるスペースや、先生がついてもらえると助かります。 

   →保育時間中は各職員がそれぞれ担当する職務に当たっており、園全体の安全面を考慮しますと

職員が下のお子さんを預かりすることは難しい状況です。ご理解いただきますようよろしくお願い

いたします。 


